

**Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung
gemäß § 46 Abs. 1 GO LT**

Abgeordneter Stefan Wirtz (AfD)

Batteriebrände in Batterie-Recycling-Unternehmen

Anfrage des Abgeordneten Stefan Wirtz (AfD) an die Landesregierung, eingegangen am 12.02.2020

Beim Wendeburger Unternehmen Duesenfeld kam es innerhalb weniger Wochen zweimal zum Brand von Lithium-Ionen-Batterien. Das Unternehmen hat ein Verfahren entwickelt, mit dem Batterien aus Elektrofahrzeugen recycelt werden können. Der Betrieb wurde vom Landkreis und Gewerbeaufsichtsamt unter hohen Auflagen genehmigt, die möglicherweise konkretisiert werden müssten, ist der Presse zu entnehmen.

Der jüngste Brand am 30.01.2020 habe unter der Störfallgrenze gelegen, heißt es aus Fachkreisen.

1. Wie ist bei einem Brand in einem Betrieb dieser Art ein Störfall definiert?
2. Unter welchen Auflagen wurde der Betrieb genehmigt, und wie sollen diese konkretisiert werden?
3. Befinden sich weitere Batterie-Recycling-Unternehmen in Niedersachsen, und wenn ja, wo haben diese ihren Firmensitz?

(Verteilt am 17.02.2020)